

Pemberdayaan Ekonomi Kerakyatan, Gubernur Andi Sudirman Berikan Booth Semi Kontainer untuk UMKM di Jeneponto

Ryawan Saiyed - JENEPONTO.INFORMAN.ID

May 2, 2023 - 20:29



Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan
humas.sulselprov.go.id

 [sulselprov](https://twitter.com/sulselprov)  [sulselprov](https://www.instagram.com/sulselprov)  [sulselprov](https://www.facebook.com/sulselprov)  [sulselprov](https://www.youtube.com/sulselprov)

JENEPONTO - Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan dibawa kepemimpinan Gubernur Andi Sudirman terus mendorong pengembangan bagi UMKM.

Hal itu menjadi komitmen pria yang akrab disapa Gubernur Andalan untuk

mendorong pemberdayaan bagi pelaku UMKM.

Untuk tahun 2023 ini, Pemprov Sulsel mengalokasikan bantuan booth Semi Kontainer kepada UMKM.

Salah satunya diberikan kepada Kabupaten Jeneponto. Bantuan itu diserahkan dalam acara 160 Tahun Kabupaten Jeneponto di Lapangan Passamaturukang, Kecamatan Binamu, Senin 1 Mei 2023.

Sebanyak 10 booth Semi Kontainer yang diberikan kepada UMKM di Kabupaten Jeneponto.

"Kita menyerahkan bantuan 10 booth Semi Kontainer UMKM Kabupaten Jeneponto," kata Gubernur Andi Sudirman.

Dirinya berharap, "semoga dapat dimanfaatkan oleh UMKM kita, serta sebagai wujud untuk mendorong pengembangan UMKM," pungkasnya.

Terkhusus di Jeneponto ini, bantuan ini akan digunakan oleh UMKM untuk berjualan di sekitar halaman Rest Area Jeneponto.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM Sulsel, Ashari Radjamilo menyampaikan, "bukan hanya di Jeneponto, seluruh Kabupaten/Kota di Sulsel menjadi sasaran bantuan booth untuk UMKM," katanya.

Untuk di Jeneponto, kata dia, booth ini akan mendukung optimalisasi hadirnya Rest Area Jeneponto.

"Ini menjadi program prioritas bapak Gubernur sebagai bentuk perhatian terhadap pelaku UMKM. Sehingga akan berdampak pada perekonomian masyarakat," bebernya.

Sementara itu, penerima bantuan dari Jeneponto, Andi Ermil Karsian menuturkan, "terima kasih bapak Gubernur atas bantuan booth-nya, bisa kami gunakan jualan," pungkasnya. (***)